
ЭКОНОМИИ И КОНТРОЛЮ 
АЛЬТЕРНАТИВЫ НЕТ

11 июня состоялось очередное совещание руко
водителей предприятий зоны отчуждения.

Хозяйского отношения к использованию выделя
емых средств, экономного расхода теплоресурсов, 
воды и электроэнергии потребовали от руководите
лей предприятий и организаций представители Ад
министрации зоны отчуждения.

Финансовые вопросы были, как всегда, самыми 
больными. Проблемы взаимных расчетов, взаимные 
упреки и поиски решений заняли львиную долю вре
мени совещания.

С просьбой о помощи в подготовке к новому учеб
ному году школ Иванковского района обратился к со
бравшимся заместитель председателя Иванковской 
районной государственной администрации В. В. Ро- 
говец. Было решено в ближайшее время провести 
встречу представителей из Иванкова с руководите
лями организаций и предприятий зоны отчуждения, 
на которой конкретно решить: чем может реально 
помочь определенное предприятие или организация 
тому или иному школьному заведению Иванковского 
района.

Прокомментировать прошедшее совещание мы 
попросили заместителя начальника Администрации 
зоны отчуждения Валерия Михайловича РЫНДЕНКО.

- « . . .  Мы рассмотрели вопрос об экономии в зоне 
отчуждения. Это касается энергоресурсов, производствен
ных площадей, а также жилых площадей и размещения на 
них проживающих.

Дело идет к тому, чтобы за лето отселить проживаю
щих в поселке Зеленый Мыс, хотя мы и понимаем, что 
реально это невозможно. Осуществляются важные меры, 
ориентированы на переселение, но это мероприятие мы 
не можем провести в течение одного года. Это, очевидно, 
и по этому поводу не может быть иллюзий.

Теперь энергоресурсы. Мы имеем факты, когда ком
нату в 40 квадратных метров занимает один человек - это 
его рабочее место! Более этого терпеть нельзя. Сегодня 
мы договорились о том, что необходимо пересмотреть 
все рабочие места персонала. Нужно соблюсти условия 
нормального труда, и в то же время не использовать зря 
энерго и теплоресурсы. И вопрос этот не так мелок, как 
кажется на первый взгляд.

Те средства, которые нам может выделить государст
во, выделяются только раз. Времена изменились, эпоха 
попрошайничества у вышестоящих инстанций прошла. И 
мы сейчас должны жить и работать соотносительно с на
шими финансовыми возможностями, чего, к сожалению, 
не понимает целый ряд руководителей предприятий. А 
ведь жить по средствам - основная задача наших руково
дителей на 1996 год.

Жесткий контроль за расходованием средств, выде
ляемых для нас с таким трудом, их экономия - альтерна
тивы этому сегодня нет».

Владислав ВАЛЕЧ.


